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! ! ! ! !看着就好吃" #

!!!昨天傍晚时分"习

近平来到伊春上甘岭林业局

溪水经营所林场老职工刘养

顺家#他走进厨房掀起锅盖$

红烧鱼%炖豆角%贴饼子"农

家饭菜飘香" 总书记笑着说

&看着就好吃'# 习近平又询

问老房子修复% 水电路改造

等一家人居住生活情况#

!化解过剩产能要保证

企业多余人员转岗不下岗$

转业不失业% 确有困难的人

员社保要兜底" #

!!!李克强 !" 日考察

武汉钢铁公司时强调# 在设

备老旧的炼钢二分厂" 随着

压减产能"一台转炉已停产#

今年武钢还将主动退出炼钢

产能 ##!万吨#

!这门课能拿到多少分%

能不能拿到学分% 就要看同

学们能减掉多少肉了" #

!!!现代快报报道"南

京农业大学体育部开设必修

课&运动减脂课'"这门课只

对体重超重的同学敞开"选

课前要先称体重#

!陈年%请道歉& #

!!!近日" 某电商创始

人陈年在某节目中称 &一百

年后周杰伦是垃圾' 引起热

议# 昨日" 方文山在微博怒

斥$&在你狭隘偏激的眼中"

流行歌手不是一项职业( 带

给几个世代共同记忆的歌手

是垃圾" 那喜欢这些歌的人

又是什么( '并让其道歉#

!此案公安机关始终高

度重视%正努力搜集证据" #

!!!!$%& 年 %% 月"华

商网曾报道一名三岁女孩疑

似遭遇性侵害" 因教室内无

监控" 被指认的嫌疑人又对

此否认" 警方将其刑拘后又

被取保#近日"有关该事件的

微博经章子怡% 姚晨等多位

明星转发后" 再度引发社会

关注#对此"西安公安雁塔分

局昨天表示#

!手术太多$太急%我们

那些护士根本来不及吃饭"#

!!!%' 岁的邝致豪是

东莞市人民医院手术室一

名男护士"近日媒体报道他

在手术室站台站了 %' 个小

时" 一直到第二天凌晨 "

时"实在饿得不行"拿起葡

萄糖就喝#

!当前 !"#$%&手机的售

价有点高% 将来会适当下

调" #

!!!库克在接受印度

()*+电视台采访时称# 在

此之前" 苹果从未承认过 ,!

-./01售价过高#库克在电话

会议上也只是暗示过",-./01

销量下滑的原因之一就是苹

果所奉行的定价策略#
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! ! ! !天下熙熙! 皆为利来" 天下攘

攘!皆为利往#

交易!要公平!质价相符!买卖

才做得下去做得成$$$买东西!是

这样"物业服务!也是这样%

各位!你的小区!物业费!什么

标准!贵还是便宜&

这么问!不太精确!应该问'!"

多年来!贵小区物业管理费涨过吗!

贵小区的管理是不是很有秩序很有

质量&

好吧!放下你我的小区不说!先

看看申城业主对物业管理费的认识

变迁%

#"!"年!(上海市住宅物业管

理规定) 在实施$年后进入修订程

序% 当时!一个有点尴尬的问题是'

小区业主接受服务却拒付物业管理

费!不罕见"新建商品住宅小区的缴

费率能达到八成!已属难得%一些业主

接受了物业服务却不付钱!理由五花

八门!有的甚至是因为开发商的某个

承诺没有兑现% 但是!小区物业管理

费怎么收! 并非物业公司 *自说自

话+!而是依法通过了全体业主的多数

同意!被物业服务合同确认的*服务

付费规则+!应该被每位业主遵守#

既然缴纳物业管理费是 *业主

义务+!那么!对欠费业主!是否可以

因此限制房产交易登记& 这个颇有

争议的立法问题! 最后达成的共识

是'拒付物业管理费!性质不同于破

坏承重结构!后者危害公共安全!直

接违反了物权法! 完全可以通过限

制交易登记予以最后遏止" 而前者

仅仅是一种*欠债+!地方法规不能

试图通过限制 *物权+ 来解决 *债

权+# 欠债还钱是天经地义!限制房

产登记也要有合法理由!桥归桥!路

归路!不同性质的问题!应该有不同

的解决渠道#

其实! 国务院颁布的物业管理

条例第$%条已明确' 业主违反物业

服务合同约定! 逾期不交纳物业服

务费用! 业主委员会应当督促其限

期交纳"业主逾期仍不交纳!物业管

理企业可以向法院起诉#

如今! 物业公司起诉拒不付费

的业主!已成常态# 业主依法履约!

按时缴纳物业费!也已是常识#这个

常识背后! 是社会共识,,,接受物

业服务!也是一种消费行为#

既是消费 ! 那就一定会涉

及,,,质量和价格#那么!申城商品

住宅小区物业管理的质量和价格!

现状如何&一边是!物业管理成本不

断上升" 一边是! 现有收费标准偏

低#物业服务费上涨困难!尤其是在

一些建造年代早- 管理规模小的商

品住宅小区! 物业企业运行压力更

大!收支难平衡!企业往往通过降低

用工成本来维持运营! 引发业主不

满!拒付物业管理费!小区运行由此

陷入恶性循环%

其中! 黄浦区现有较早开发的

普通商品住宅小区##!个!其中!&'

万平方米的小区 !($个 ! 约占

$$)!*" 对!"多家物业服务公司的

收支抽样调查表明! 主营收支入不

敷出!亏损面基本为!""!!整体物

业管理水平提升乏力! 部分呈下降

趋势%为维持生计!相当部分物业公

司变相操作!途径无非是'减少应配

置的劳动用工!不规范用工"降低服

务标准! 共用设施设备管理及养护

缺位!公共安全保障乏力"擅用停车

费-广告费收益!乃至一些小区维修

资金账户中公共收益为*零+%

破解困境! 指责抱怨! 毫无裨

益%不妨先看几笔账% #""'年!市物

价局-市房地局出台(上海市住宅物

业分等服务标准)!当年!申城最低

工资标准为$+"元"人.月! 至#"!'

年则为#"#"元"人.月! 为前者的

#,+-倍% #""'年!中心城区规模为

!万--万-'万平方米的小区! 物业

费多层在",./!,(元"平方米.月!

高层在!,#&!,.元"平方米.月"当

年物业用工成本与物耗- 能耗比约

为$!*'-+*"目前!这一比例在!万-

-万-'万平方米的小区已分别变更为

..,#$*'!!,%(*-.(,'.*'!',(#*-

.",-+*'!+,$!*% 这意味着!人工

成本上升了!服务质量下降了%

数据尴尬!却是现实%小区没有

好管家!物业迟早贬值"企业利润和

业主权益!看似矛盾体!实则利益共

同体%如何建立协商定价机制!提升

物业服务收支透明度! 维护业主与

物业公司双方的合法权益!让*质价

相符+ 成为申城商品住宅小区物业

管理的新常态&这!需要职能部门的

关注! 更需要有序- 有效的社区自

治%而无论协商机制如何!一个朴素

的真理却是'一分价钱一分货%

透视房企“抢地热”

! ! ! ! !'月 ()日%泰禾以总价 *+,--

亿元的价格拍下长兴岛两块住宅

用地%溢价率 ./01" '月 (2日%保

利地产用 '-,' 亿元的总价 $近

/331的溢价率拍得周浦一幅住宅

用地" #

!!!华夏时报报道"按现近期

上述地段拍出来的土地价"几年后

位于外郊环的房价将卖到高价#

!-月份%全国 /33城土地出让

金总额为 (-)' 亿元% 环比增加

(-1%同比增加 ++1'其中%二线城

市土地出让金总额就达到了 ((+0

亿元%占比近八成%环比增加 //1%

同比增加 .-+1" #

!!!中国指数研究院的数据

显示#

!我们不会去三四线拿地%自

己原有的库存还没消化完%没理由

去卖不掉房子的地方进货"上海新

房市场供求关系紧张%可 -月份上

海没出让一幅土地"全国排名靠前

的开发商%都铆足了劲去抢那么几

块地" 在上海不咬紧牙关狠命去

抢%根本拿不到" 可放出来的地就

那么几块%价格肯定奇高" #

!!!一位大型房企高管表示#

!十多年的时间里已经历了数

十轮调控% 房价虽然有所波动%但

总体看房地产市场基本并没有大

幅下跌反而节节攀升"多数人已经

形成了这样的坚定预期(房价不会

大跌%尤其是一线的房价%只会上

扬不会下跌"一线最多进行短暂的

调控%最后还是会涨上去" #

!!!仲量联行研究部总经理

周志锋表示" 这样的市场预期"成

为开发商敢于高价拿地的一个重

要基础#

!大中型房企之所以能屡屡成

功拿地%是因为这些房企与大多数

中小房企和地方房企从最开始就

不在同一个起跑线上"价格竞拍只

是一种程序公平%但实际上大中型

房企的资金成本要比中小房企低

得多%两类企业对于同一个地块测

算出来的盈亏平衡点也是不一样

的%报价的底气自然也不一样" #

!!!一位精通房地产业务与

融资的律师对)证券日报*记者说#

!.3('年%金地集团整体平均

融资成本为 ',/.1" 而在各类负债

中%银行融资成本明显较低%因此

可以判断% 金地集团 .3('年银行

借款的平均融资成本将明显低于

',/.1" 而有着国资背景的厦门国

贸银行融资利率最低至 /1左右%

甚至远远低于商业银行的一年期

贷款利率" #

!!!上市房企公司年报显示#

!对于优质企业%银行追求的

往往是以量补价% 从风控角度而

言%银行的贷款结构中也必须包含

相当比例的低价但优质的贷款"此

外%在揽存压力比较大$优质贷款

客户减少的背景下%大型房企确实

属于稀缺资源% 虽然银行手握资

金%但多数情况下%都是银行主动

争取成为大型房地产企业的主办

银行或战略伙伴%这样能够在对公

业务领域形成综合经营优势" #

!!!一位城商行有关人士表示#

!-月份 4. 增长放缓%预示

着货币供应增速不会像一季度那

么猛% 增长速度可能会继续放缓"

如果货币供应速度慢下来%房价能

否按开发商所预期的方向继续大

幅上扬%就很难说了" #

!!!仲量联行研究部总经理

周志锋

近期，一二线城市地价飙
涨，不仅北京、上海等一线城
市土地市场“高烧不退”，以武
汉、南京、苏州、合肥、厦门等
为代表的二线城市更是“地
王”频出。

调查发现，一些“地王”的
楼面价已超过区域房价，不少
房企不惜透支全年利润甚至负
债累累疯狂抢地，高杠杆、高负
债拿地。房企“抢地热”，背后的
真正原因是什么？
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